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紅葉の候、皆さまにおかれましては益々ご清祥のこととお慶び申し上げます。日頃は、議員活動に対するご理解
とご協力を賜り感謝を申し上げます。
９月議会では「令和３年度安城市一般会計歳入歳出決算」について、審議をおこないました。財政的な豊か
さの指標であります財政力指数は1.19で、前年と比較すると0.06ポイント低下しているものの、県内では上位で
あり、引き続き健全財政を維持しています。
しかし、ロシアのウクライナ侵攻に端を発した世界情勢の不安定化が拍車をかけ、資源価格や原材料価格の急
激な上昇は長期化の様相を見せています。こうした厳しい状況の中ではありますが、社会情勢の変化を引続き注
視し、必要な施策を迅速に実施できるよう取り組んでまいります。
今後とも皆さまの変わらぬご指導、ご鞭撻を賜りますよう宜しくお願い致します。

公共施設の男性トイレへのサニタリ―ボックス（汚物入れ）設置を要望！

高齢の男性を中心に、前立腺がんや膀胱がんになる方が増加しています。前立腺がんを発症した場合、
たとえ手術により摘出したとしても、本来の前立腺の機能を果たせなくなり、尿失禁や頻尿などの排尿
障害は残ると言われています。
しかし、公共施設などの男性トイレの個室には、サニタリーボックスの設置が進んでおらず、パッドを捨てる
場所がないため、公共施設の男性トイレにサニタリーボックスを設置しようと動き始めた自治体もあります。
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A：外出への不安軽減を図る上でも、サニタリーボックス（汚物入れ）の設置は有効である
と認識しており、各施設の状況等も勘案したうえで、設置を検討したい。

A：新たにサニタリーボックスを購入するほか、常に良好な状態を維持できるような清掃などの
管理体制を構築するなど費用面での対応が必要となり、使用済みパッド等は衛生面を
考慮してペーパーやビニール袋等に包んだうえで投入することなど、利用方法についての周
知などが課題であると認識している。

他の自治体や商業施設でもサニタリーボックスの設置は進んでいる！

本市の公共施設等の男子トイレへのサニタリーボックス（汚物入れ）早期設置を強く要望！

Q：病気や加齢による尿漏れで、吸水パッドを使う男性が増えている一方で、捨てる
場所が無いため、公共施設の男子トイレに、サニタリ―ボックスを設置すべきでは？

Q：設置に対する費用面、周知等の課題は？

前立腺がんや膀胱がんが原因で、尿漏れパッドなどを使っている皆さんの日常生活をサポートするため、
市内の公共施設の男性トイレ（個室）にサニタリーボックスの設置は急務！



くらしの相談「皆さんの声」が実現しました！

【実現に向けて】 くらしの相談受付⇒現地確認⇒資料作成⇒町内会との調整（個人ではなく町内会要望として依頼）
⇒ 担当部署へ対策依頼⇒担当部署が現地確認⇒対応策の打合せ⇒予算の確保⇒工事発注⇒対策実施。

～あんじょう未来ミーティングWith中学生の参加者が発起人～お知らせ

【依頼内容】 2019年10月28日に、くらしの相談メールにて下記要望をいただきました。
先日、町内会一斉清掃があり近所の草取りをしたのですが、用水路の護岸コンクリートの壁がグラグラしており、

作業中に危ない思いをしました。護岸の補修と防草シートの施工を検討してください。

８月９日に開催した「市制施行７０周年記念行事 あんじょう未来ミーティング～With中学生～」に参加された中学
生自らが地域貢献活動を企画。小川保育園での草取りボランティアを同級生に呼び掛けて初めて実施されました。

３期12年のご支援に深く感謝申し上げ
ます。

この度、連合愛知、全トヨタ労連、デン
ソー労組は次期統一地方選挙（安城市
議会議員選挙）の候補予定者として横
田まさしさんの推薦を決定しました。

後継の横田まさしさんは、デンソーで
“ものづくり”における重用なポジションを経
験し、労働組合の専従経験及び上部団
体である全トヨタ労連も経験され、周囲か
ら信頼・尊敬され、慕われている人です。

2023年次期統一地方選挙候補者 横田まさし さんを決定！

〈横田まさし プロフィール〉
1996年 日本電装(株) 入社
2012年 デンソー労働組合 執行委員
2014年 全トヨタ労働組合連合会 部長
2017年 全トヨタ労働組合連合会 局長
2019年 コックピットシステム製造部 担当係長
2020年 コックピットシステム製造部 係長

私も参加させていただきました！

暫定対策！ 解決！現状！ 除草！

市政レポートNo.35
（掲載）土のうで補強

護岸をコンクリートで固め護
岸補強及び防草対策

除草を行なった所、土が流れ
てコンクリート版が倒れていた

2019.10.28にくらしの相談
メールをいただき現地確認

用水路の底面の補修も実施したため、渇水期の工事となり工事完了までに時間を要しました

第１期工事完了

桜井中学校３年生（有志５５人）が小川保育園の園庭草取りで地域貢献！

くらしの相談室は
ホームページからも
入ることができます。
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地域での困りごと、市政に対するご意見・ご要望等、お気軽に

辻山ひでふみ くらしの相談室 をご利用下さい。


